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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred _X_                    Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) _______________________________________________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) ____________________________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   _X_   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA:08 

FECHA: 25 de octubre de 2024 
LUGAR: Auditorio 3er piso Hospital 
Occidente de Kennedy 

HORA INICIO: 9:30 am 

RESPONSABLE: Oficina de Participación Comunitaria  
 

HORA FINAL: 1:00 pm 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con los veedores de la obra del Hospital Occidente de Kennedy – Centro de Salud 29 
 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo y Bienvenida 

2. Aprobación de acta anterior  

3. Socialización avances proceso de activos fijos 

4. Socialización avances de la obra Hospital Occidente de Kennedy 

5. Socialización avances de la obra Centro de Salud 29 

6. Intervención grupo de veeduría 

7. Proposiciones y varios 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1 Convocar a la gerente de la 
Subred Sur Occidente 
E.S.E. a la próxima reunión 
de veeduría. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria 

25 de octubre X   

2 Envío al grupo veedor 
del documento radicado 
por parte de la Subred 
Sur Occidente ante la 
Secretaría Distrital de 
Salud para la adición de 
recursos para culminar 
las áreas priorizadas. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria 

15 de octubre X   

3 Convocar al grupo 
veedor del C.S 29 para la 
reunión del mes de 
octubre. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria 

25 de octubre X   

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 

3 3 100 
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DESARROLLO 

Se da inicio a la sesión siendo las 9:30 am  
 

1. Saludo y Bienvenida: El Líder de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano, Daniel 
Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta reunión conjunta entre la veeduría del Hospital Occidente de 
Kennedy y el Centro de Salud 29. Para este encuentro, se cuenta con la presencia de cuatro (4) veedores de 
la obra del Hospital Occidente de Kennedy y tres (3) veedores del Centro de Salud 29 quienes se relacionan 
en el listado de asistencia que se anexa a la presente acta. Por parte de la Subred Suroccidente, Dra. Andrea 
Hurtado Gerente de la entidad, Jefe Norma Sánchez, Ing. Andrés Galeano, Arq. Yasser Kalil y Arq. Darío 
Macías de la Oficina Asesora de Desarrollo Institucional, Fabio Aponte Ref. de Mantenimiento y Lorena 
González Apoyo Técnico de la Dir. Administrativa y Jefe Marcela Castellanos, Coord. Juan P. Mahecha y 
Daniel Aponte de la Oficina de Participación Comunitaria. A su vez, Arq. Leidy Silva y Prof. Social Laura 
Cardozo de la Interventoría y profesional social Mónica Molina del Consorcio Unidad de Kennedy. A su vez. 
Julieth Ramírez de Logia 3 Interventoría C.S 29 y Oswaldo Medina y Cristian Sánchez del consorcio SIU. 
Finalmente, Flor A. Vargas Ref. Control Social y Arq. Ramiro Ortiz de la Secretaría Distrital de Salud.  
 
Eligio Rey da la bienvenida a todas las partes que fueron convocadas el día de hoy a esta reunión conjunta 
entre la veeduría del Hospital Occidente de Kennedy y Centro de Salud 29.  
 

2. Aprobación de acta anterior: El profesional de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel Aponte, expone 
que fue enviada el acta correspondiente al mes de septiembre para su respectiva revisión y aprobación. Los 
asistentes aprueban el contenido de la misma. 

 
3. Socialización avances proceso de activos fijos: Dando cumplimiento al compromiso pactado en la última 

reunión, la Dirección Administrativa realiza la socialización de avances del proceso de activos fijos con el 
material que se reemplaza en las obras de adecuación del Hospital Occidente de Kennedy. Fabio Aponte toma 
la palabra:  

 
PERIODO DE JULIO – SEPTIEMBRE  
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ACTA 16 

 
Margarita Arévalo indica que le grupo veedor esta de acuerdo con la entrega del cableado a las asociaciones 
de reciclaje para su respectivo manejo y acciones de aprovechamiento.  
 
ACTA 17 
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MES AGOSTO:  

 
ACTA 18: 

 
Margarita Arévalo solicita el envío de los convenios con los Asociaciones de Reciclaje y las actas de entrega 
a la estas organizaciones del material reemplazado en las obras de adecuaciones del Hospital.  
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ACTA 19: 

 
MES DE SEPTIEMBRE: 
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4. Socialización avances de la obra Hospital Occidente de Kennedy: Toma la palabra Leidy Silva a fin de 
socializar los avances que se presentan en el contrato de Adecuación del Hospital Occidente de Kennedy, 
indica que, a la fecha se cuenta con una ejecución en las obras del 82,25%.  
 
CONTROL FINANCIERO 

 
Leidy Silva socializa a los asistentes las actividades que se han desarrollado a la fecha en la obra de 
adecuaciones del Hospital Occidente de Kennedy: 
 

• Cambio de ventanería. 

• Instalaciones especiales del Angiógrafo. 

• Instalación carpintería Angiógrafo. 

• Nivelación de piscinas para instalación del equipo. 

• Acabados de muros, pisos y techos – Angiógrafo 

• Adecuación cuarto técnico – Angiógrafo. 

• Adecuación cuarto de control – Angiógrafo 

• Remates cerramiento exterior 

• Remates plazoletas 

• Llegadas chiller – Angiógrafo 

• Inicio de enchapes ascensores piso 1 -6  

• Mantenimiento – cambio de poli sombra y arreglos de cerramientos 

• Señalización  

• Participación en el simulacro distrital 

• Pausas activas 

• Socialización a la comunidad y funcionarios 

• Levantamiento de actas de vecindad. 
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PQRS:  
 
Mónica Molina indica que a la fecha se han recibido 82 PQRS, de las cuales hay 78 cerradas y 4 en 
seguimiento. 

 
GENERACIÓN DE EMPLEO: 

 



 

 

ACTA 

Versión: 3 

 

Fecha de 
aprobación:  

14-01-2020 

Código:  02-01-F0-0001 

 

Página 8 de 18 

DESARROLLO 

CONTRATO ASCENSORES: Ejecución del 100% 

 
AVANCE FINANCIERO: 

 
 
Leidy Silva expone que el Contrato de ascensores se encuentra en la etapa de liquidación. Asimismo, los 4 
equipos fueron recibidos a satisfacción y cuentan con acta de recibo para las entregas del hospital y finalmente 
según lo estipulado cuentan con cinco (5) mantenimientos los 4 equipos.  
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CONTRATO INTERVENTORÍA: 

 
RELACIÓN DE PAGOS: 

 
 
EJECUCIÓN A LA FECHA: 
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Seguido a la presentación de avances de la obra de adecuación del Hospital Occidente de Kennedy, se abre 
ronda de preguntas e intervenciones.  
 
Ramiro Ortiz indica que es importante señalizar el cuarto de la subestación del Angiógrafo ya que se pueden 
presentar accidentes si no se cuenta con los elementos mínimos de protección.  
 
Margarita Arévalo indica que hace algunos días se presentó una falla en uno de los ascensores. A ello, Mónica 
Molina expone que se solicitó la asistencia al contratista para validar el tema y se reestableció el sistema lo 
más pronto posible. El Arq. Darío Macías recalca que se realizó el respectivo seguimiento a esta situación e 
informa que los equipos cuentan con mantenimiento por 12 meses a partir de la instalación.  
 
Margarita Arévalo pregunta ¿qué sucedió con los ductos del costado posterior del hospital? A ello, Fabio 
Aponte Ref. de Mantenimiento indica que se va desmontar el bloque del piso 1, lo cual será una actividad que 
intervendrá el área de mantenimiento del hospital. 
 

5. Socialización avances de la obra Centro de Salud 29: Toma la palabra, Santiago Cely director de la 
Interventoría Logia 3, a fin de presentar los avances de la obra del Centro de Salud 29.  
 
FACHADAS DEL PROYECTO:  
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ÁREA DEL PRIMER NIVEL:  

 
 

ÁREA SEGUNDO NIVEL: 
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ÁREA TERCER NIVEL: 

 
Santiago Cely expone que a la fecha se tiene un avance del 69,75% de la obra la cual esta prevista para ser 
entregada en el mes de diciembre de 2024.  
 
CONTROL FINANCIERO: 
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Oswaldo Medina socializa a los asistentes las actividades que se han desarrollado a la fecha en la obra del 
Centro de Salud 29: 
 

• Demolición 

• Excavación  

• Demolición de muros 

• Reforzamiento – Zapatas 

• Reforzamiento – Muros pantallas 

• Reforzamiento – Columnas 

• Reforzamiento – placas de piso 

• Instalación de tuberías 

• Instalación de muros en superboard con aislamiento acústico. 

• Instalación de redes 

• Instalación de la estructura de la cubierta. 

• Instalación del ascensor 

• Instalación del cielo razo en superboard.  

• Instalación de enchapes de baños 

• Construcción de pilotes para tanque de reserva. 

• Mantenimiento y arreglo de cerramiento  

• Charlas preoperacionales 

• Señalización y ubicación de la valla. 

• Orden y aseo al interior y exterior de la obra. 

• Desarrollo de reuniones con la veeduría. 
 
GENERACIÓN DE EMPLEO: 
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CONTRATO INTERVENTORÍA: 

 
AVANCE PRESUPUESTAL: 
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Seguido a la presentación de avances de la obra del Centro de Salud 29, se abre ronda de preguntas e 
intervenciones.  
 
Margarita Arévalo pregunta ¿el material del que están fabricadas las tejas es de buena calidad? A ello, 
Santiago Cely expone que las tejas cumplen con todos los estándares de calidad y son utilizadas en empresas 
de renombre. Además, se cuenta con la respectiva garantía por si llega a suceder algún aspecto.  
 
Clara Perdomo pregunta ¿se siguen presentando inconvenientes con los carros abandonados en la bahía? A 
ello, Oswaldo Medina expone que se ha articulado con la comunidad, en los momentos que se requiere, para 
hacer los respectivos descargues de material.  
 
Eligio Rey agradece la participación de cada uno de los asistentes por parte de la administración, consorcios, 
interventoría y veedores para el desarrollo de la reunión.  
 
Margarita Arévalo pregunta ¿qué fecha se tiene prevista la entrega del Centro de Salud 29? A ello, Santiago 
Cely expone que se tiene previsto según la programación de obra para el día 21 de diciembre de 2024.  

 
6. Intervención grupo de veeduría:  

 
Eligio Rey pregunta ¿cómo será la redistribución de los servicios de consulta externa del Hospital Occidente 
con la apertura del Centro de Salud 29? Ante ello, la Dra. Andrea Hurtado indica que se van a trasladar una 
gran parte de los servicios al Centro de Salud 29, pero no son todos por temas de habilitación y aspectos que 
netamente se manejan al interior del hospital. Agrega, que se vienen desarrollando mesas de trabajo en el 
marco del nuevo modelo de salud, para validar estos temas y en el momento se les socializará a los espacios 
de participación para dar mayor claridad sobre la distribución de los servicios.  
 
La Dra. Andrea Hurtado aclara que se van a mantener especialidades en el Hospital y se trasladarán algunos 
servicios al Centro de Salud 29, la idea es que con la venta de servicios a otras EAPB se puedan aumentar la 
oferta y la contratación de servicios. Ante ello, Margarita Arévalo indica que se debe dar prelación a la población 
de Capital Salud pues son quienes han estado permanentemente en los servicios y se deben respetar los 
procesos que han adelantado.  
 
Margarita Arévalo indica que hay varios centros de salud que durante la anterior y esta administración se han 
cerrado, por la apertura de Mexicana, Tintal, Villa Javier y demás, como son los casos de Class, Argelia, San 
Bernardino, entre otros y no se ha informado a la comunidad con anterioridad. A ello, la Dra. Andrea Hurtado 
expone que para evitar este tema de desinformación hay una estrategia comunicativa que aborda este aspecto 
y socializa a la comunidad. Agrega, que no se compromete a abrir los centros que se han cerrado, salvo la 
necesidad del servicio así lo requiera.  
 
La Dra. Andrea Hurtado realiza una socialización frente al caso del Hospital de Bosa (Centro), cuando ella 
llegó a la Subred se analizó la prestación del servicio, estadísticas y balance. Frente a ello, el nuevo Hospital 
de Bosa (Recreo) ha asumido una serie de alcances, se comparó aspectos como infraestructura, servicios y 
amplitud. Por ende, se tomo la decisión de trasladar el personal a estas instalaciones. Entendiendo esto, la 
gerente aclara que las instalaciones del antiguo hospital no son propias de la Subred si no del DADEP y se 
optimizará el espacio, en conjunto con la Secretaría de Integración Social para ser un centro de atención del 
adulto mayor para abandonos sociales. El mantenimiento estará a cargo de la Secretaría de Distrital de Salud 
y de la Secretaría de Integración Social y la Subred prestará los servicios de salud. Margarita Arévalo recalca 
la labor de la gerencia de la Subred puesto que en este tiempo se han notado los cambios.  
 
Por otro lado, la Sra. Margarita Arévalo indica que se rumora que el espacio del primer piso (antiguo urgencias) 
se quiere adaptar una zona de bienestar para los estudiantes universitarios a fin de convertir al Hospital 
Occidente de Kennedy en universitario. Solicita se pueda validar esta opción pues se pueda utilizar esta 
infraestructura para ampliar el servicio de observación. Ante ello, la Dra. Andrea Hurtado expone que se 
evaluará la observación presentada, pero asimismo le solicita comprender que el Hospital Occidente de 
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Kennedy es referente a nivel nacional y el hacerlo universitario le brindaría muchísimos más estándares de 
calidad y estatus. 
 
Eligio Rey solicita que en el marco de la implementación del modelo de salud se contemple el fortalecimiento 
de la capacidad instalada para atender los temas relacionados en salud mental. A ello, la Dra. Andrea Hurtado 
indica se tiene priorizado este aspecto en el nuevo modelo de salud. Todo esto, en vista que el CRUE remite 
la mayoría de casos/situaciones al Hospital Occidente de Kennedy y desde la génesis del modelo se busca 
una articulación institucional para abordar desde diversas estrategias el tema de salud mental en el distrito. 
Entre ello, se tiene previsto la adecuación del Centro de Salud Delicias como un centro de rehabilitación de 
consumo de SPA, en el primero piso del Hospital de Tintal se habilitarán 17 camas de hospitalización para 
menores de edad y el proyecto del Centro de Salud Floralia es una prioridad para la administración para el 
año 2025. 
 
Nuvia Bustos pregunta ¿cuáles especialidades quedarán en el Centro de Salud 29? La Gerente de la Subred, 
indicia que se realizará la socialización a la comunidad de este aspecto en el momento que se tengan los 
requerimientos y la distribución respectiva. 

 
7. Proposiciones y varios:  

 

• Eligio Rey expone que para la próxima reunión se citó a la empresa Metro de Bogotá para poder 
socializar el tema de las intervenciones en los alrededores del Hospital Occidente de Kennedy. A ello, 
Darío Macías recalca que la Subred ha solicitado esta articulación para validar las acciones que se 
van a desarrollar por parte de la empresa, pero hasta el momento no han recibido respuesta alguna y 
agradece la gestión de la veeduría. Ante ello, la Dra. Andrea Hurtado indica que se va a hacerla gestión 
para solicitar cita con el gerente de la empresa Metro de Bogotá para validar los aspectos 
correspondientes a este proyecto.  
 

• Flor A. Vargas convoca a los asistentes a participar en el III Diálogo Ciudadano de la Secretaría Distrital 
de Salud el cual se desarrollará el próximo 06 de noviembre de 2024 a las 9:00 am.  

 

• Se realiza actualización del acta de conformación de la Veeduría del Hospital Occidente de Kennedy 
la cual amplia su quehacer hasta el año 2026, la asistencia técnica la realiza el equipo de Control 
Social conformado por Flor A. Vargas y Daniel Aponte.  
 

 
Se da por terminada la reunión siendo las 1:00 pm.  
 

FECHA:  25 de octubre de 2024 
TEMA:  Reunión veeduría Hospital Occidente de Kennedy – Centro de Salud 
29 

 

COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Envío de los convenios con los Asociaciones de 
Reciclaje y las actas de entrega a la estas 
organizaciones del material reemplazado en las 
obras de adecuaciones del Hospital al grupo veedor. 

Oficina de Participación 
Comunitaria 

Noviembre/2024 

Solicitar cita con el gerente de la empresa Metro de 
Bogotá para validar los aspectos correspondientes a 
este proyecto. 

Oficina asesora de 
Desarrollo Institucional 

Noviembre/2024 

Socializar el portafolio de servicios del Centro de 
Salud 29 

Dirección de Servicios 
Ambulatorios 

Diciembre/2024 

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
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